

■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

St. Martinsfeier im St. Benedikt Amberg

Das diesjährige St. Martinsfest wurde im Speisesaal gefeiert.

Freudig erwarteten die Senioren die Kindergartenkinder, die mit ihren bunten Laternen für strahlende Augen sorgten.

Die Kinder sangen ihre erlernten Lieder vor und die Bewohner stimmten begeistert mit ein. Anschließend mischten sich die Kinder mit Kakao und anderen Leckereien zu den

gerührten Anwesenden und erzählten von ihrem Kindergartenalltag.

Als Dankeschön bekamen die Kinder einen Korb mit verschiedenen Obstsorten.



Miteinander sind wir stark – ein ereignisreicher Tag

Das Plätzchenbacken gehört mittlerweile zur festen Tradition in unserem Hause.

Beim gemeinsamen Backen mit den Kindern schwelgten die Senioren in ihre Kindheit und Jugendzeit zurück.

Die stimmungsvolle Atmosphäre sorgte für regen Ge-

dankenaustausch zwischen Jung und Alt. Die duftenden Plätzchen wurden mit Genuss verspeist.

Unsere Bewohner freuen sich jetzt schon auf das nächste gemeinsame Backen.

